



economistas

Colegio de Valencia

Ciclo de sesiones - debate

El Área de Marketing del Colegio de Economistas de Valencia programa un ciclo de sesiones-debate que tiene como objetivo servir de lugar de encuentro donde analizar el nuevo modelo de desarrollo económico y su patrón de crecimiento; una iniciativa que permite reflexionar sobre aspectos de gran calado que inciden en la viabilidad del actual modelo, como son la escasez de recursos naturales y la posibilidad de agotarse, y la satisfacción de las necesidades presentes sin comprometer las de futuras generaciones, haciendo especial hincapié en los aspectos socio-económicos.

El debate de cada sesión versará sobre un tema concreto del que se remitirá previamente documentación a los economistas asistentes para que puedan aportar sus propuestas.

Sesión-debate IV

Martes, 22 de mayo de 2012

19 horas

OUTDOOR CLUSTER, un futuro para la economía creativa valenciana

El hábitat y estilo de vida valencianos como factores propulsores del desarrollo local por su conexión con la salud-calidad de vida, la creatividad y la atracción de creativos en una UE que sólo sobrevivirá si potencia su especialización cultural y científica.

José M^a Nácher Escriche

Profesor titular de Economía Aplicada. Facultat d'Economia de la Universitat de València.

Emiliano García Domene

Propietario de Bodega Casa Montaña, vicepresidente de la Federación Española de Hostelería y Restauración y presidente de la Asociación de Comercios, Industriales y Profesionales del Marítimo.

Rafael García Martínez

Delegat del rector de la Universitat de València per al Campus d'Excel·lència y responsable de la Oficina de Polítiques per a l'Excel·lència (OPEX) en la misma UV.

EXPO 2005 AICHI JAPON

"Gracias a un rápido desarrollo tecnológico, el siglo XX se caracterizó por una producción y consumo de masas que produjo mejoras materiales en nuestra vida diaria. Pero al mismo tiempo, ello estuvo acompañado de varias consecuencias planetarias como la desertificación, el calentamiento global y el agotamiento de los recursos naturales. Como estos problemas no pueden ser resueltos por ninguna nación, la comunidad internacional necesita trabajar unida para hacerles frente: hemos de unimos y compartir nuestra experiencia y saberes para dar una nueva orientación al futuro de la humanidad que sea sostenible y armoniosa con la naturaleza".



Inscripciones

Las solicitudes de preinscripción se realizarán preferentemente a través del correo electrónico formacion@coev.com

Las plazas son limitadas y se cubrirán por riguroso orden de formalización de la matrícula, dando prioridad a los colegiados.

Toda inscripción no anulada 24 horas antes del comienzo de la sesión supondrá el pago íntegro de la matrícula.

Matrícula

Colegiados: gratuita.
Otros participantes: 66 euros.

Los socios de economistas o el personal que éstos tengan a su cargo en sus despachos, obtendrán un 15% de descuento sobre la matrícula de "otros participantes".

Si por parte de una empresa u organismo asisten dos o más alumnos tendrán acceso igualmente al descuento del 15% sobre la matrícula de "otros participantes".

www.coev.com

Taquígrafo Martí 4 • 46005 Valencia • Tel 963 529 869 • formacion@coev.com

Á r e a d e M a r k e t i n g